

BROWNSKIN BEAUTY

Visit us at **stand 111**

Category: Lab



Le laboratoire BrownSkin Beauty vous offre la possibilité de créer votre marque de cosmétique dédié à la beauté ethnique avec une production en petite série et sans minimum de commande.

Ensemble, nous accompagnons chaque porteur de projet dans la réalisation de toutes les étapes de la création des produits cosmétiques.

Vous bénéficierez d'un accompagnement sur-mesure vous permettant d'allier avec succès la pharmacopée africaine et la rigueur de l'innovation française en recherche et développement.



The BrownSkin Beauty laboratory offers you the possibility of creating your cosmetic brand dedicated to ethnic beauty with small series production and no minimum order. Together, we support each project leader in the realization of all stages of the creation of cosmetic products. You will benefit from tailor-made support allowing you to successfully combine the African pharmacopoeia and the rigor of French innovation in research and development.



oliviapaul@brownskinbeauty.fr